



PRESSEMITTEILUNG

Frankfurt, 03. Februar 2023

In Italien mit dem Zug zum Flug

– Zusammenarbeit mit der italienischen Bahn Ferrovie dello Stato Italiane geplant

Lufthansa Group hat heute in Rom zusammen mit der staatlichen italienischen Eisenbahngesellschaft Ferrovie dello Stato Italiane S.p.A. (FS) eine gemeinsame Absichtserklärung unterschrieben. Dabei soll ein Vertrag über eine Kooperation im Zubringerverkehr innerhalb Italiens verhandelt werden, um die verschiedenen Verkehrsträger besser und kundenfreundlicher zu vernetzen. Ziel der geplanten Kooperation ist insbesondere, Fluggäste mit Bahnverbindungen der FS von und zu Ihren Flugverbindungen aus diversen italienischen Flughäfen zu bringen.

Die genaue Ausgestaltung des Programms ist nun Gegenstand der weiteren Gespräche. Bei einem Vertragsabschluss stünde die Umsetzung der Kooperation unter dem Vorbehalt der Genehmigung der zuständigen Behörden.

Lufthansa Group führend bei Intermodalität

Vergleichbare Kooperationen im Intermodalbereich betreibt die Lufthansa Group bereits in ihren Heimatmärkten u.a. mit der Deutsche Bahn, der ÖBB und der SBB. Insgesamt bieten die Airlines der Lufthansa Group ihren Fluggästen aktuell über 3.000 wöchentliche Bahn- oder Busverbindungen aus mehr als 40 Städten an. Bereits im Jahr 2001 hatte Lufthansa eine Kooperation mit der Deutschen Bahn über Zugverbindungen ihren Flughäfen geschlossen (LH Express Rail).



Media Relations

Lufthansa Group
Telefon +49 69 696 2999

<http://newsroom.lufthansagroup.com/>
Follow us on Twitter: @lufthansaNews